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На конференции присутствуют:  Раом Тийан с планеты Бурхад,  МидгасКаус с

планеты Эслер, Ирина Подзорова с Земли.

 

0:01:03 Что  нужно  сделать,  чтобы  во  властные  структуры  Земли  не

попадали  низковибрационные  люди  с  развитыми  животными  инстинктами,  а

попадали высоковибрационные люди с развитыми духовными качествами?

Ирина: Во  властные  структуры  вашей  планеты  подобные  люди  попадают

благодаря тому, что сама система, выстроенная до них многими поколениями людей, и

не только на физическом плане, но и на духовном, благоприятствует прохождению во

власти именно этих людей.

Чтобы создать препятствие для их прохождения во власть и наоборот - создать

условия  для  прохождения  во  властные  структуры  высокодуховных,

высоковибрационных личностей, нужно менять саму систему.

Обычно смена  системы начинается  со  смены идеологии.  Ведущая  идеология

вашего общества – это как раз потворство животным инстинктам - это материализм

восприятия реальности, это утверждение, что вы живете один раз на Земле, и то, что

будет после – вообще научно не доказано, а значит – не существует.

Очень многие люди на вашей планете верят тому, что написано в книгах, верят

тому, что говорят в ваших СМИ, а основная парадигма вашей идеологии состоит как

раз  в  материализме  восприятия.  Именно  материализм  восприятия  делает  акцент  на

удовлетворении инстинктивных начал, о которых вы говорите.

Именно поэтому создана  система  для прихода  во  власть  низковибрационных

духов,  которые руководствуются  инстинктами.  Им это сделать,  во-первых,  легче  за

счет развитого лидерского инстинкта, которого недостаточно у высоковибрационного

духа,  и,  во–вторых, им это сделать легче,  потому что сама система,  само общество

ваше их понимает,  их стремление.  Поддерживает их, то есть всем понятно,  почему

политик хочет стать политиком. Всем понятно, когда политик начинает использовать

народные средства  и  средства,  накопленные государством для нужд всех,  начинает

использовать для своих нужд. Всем это понятно, и все это признают нормой в вашем
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обществе.

Если  не  все,  то  подавляющее  большинство.   Даже  те,  кто  осуждает  это

поведение – им вполне понятны эти мотивы, потому что те люди, которые осуждают

преступников у власти, если их самих поместить в эти условия,  не факт,  что будут

руководствоваться высшими идеалами.

Дело  в  том,  что  сами ментальные установки  у  этих  людей руководствуются

именно тем,  что тело тленно,  смертно,  существование духа не доказано,  и поэтому

нужно брать от этой жизни максимум удовольствия.

Нужно менять саму систему.

Обычная смена идеологии может начинаться либо с введения образовательных

программ  в  школах,  потому  что  воспитание  и  все  основные  моральные  нормы

закладываются в детстве.

Объяснять в школе, ввести специальный предмет: либо духовное обучение, то

есть  который  будет  называться   «познание  духовного  мира»,  или  еще  как-либо,  и

объяснять всем, что они есть вечные бессмертные духи, как это есть на Эслере.

Но  у  вас  из-за  материализма  восприятия  и  приоритета  восприятия

материального мира перед духовным такое пока невозможно.

Поэтому  остается  второй  путь  –  это   постепенное  эволюционное  изменение

общества  в  желаемую  вам  сторону.  Путем  постепенного  преображения  через

создаваемое  общество,  например,  эзотерические,  религиозные,  которые в том числе

создаются контактерами.

 То  есть,  попадая  в  них,  люди  меняют  свои  картины  мира,  меняют  свои

убеждения и уже, исходя из них, начинают воспитывать своих детей вне школы, вот в

этих  убеждениях.

И постепенно, понемногу, по чуть-чуть формируется новая система, очищается

астральная атмосфера Земли от негативных вибраций.

Чем больше таких людей будет появляться, тем больше она будет очищаться. 

Благодаря этому на воплощение будут привлекаться более высоковибрационные

духи, и, в конце концов, все закончится тем, что мирным не революционным путем

придет  к  власти  новая  группировка,  которая  будет  поддерживать  именно  духовные

ценности, и не напоказ людям, а искренне, от всего сердца.

 

0:06:40 Наши  земные  церкви  настроены,  прежде  всего,  на  развитие

собственного  бизнеса,  а  не  духовности,  и  видят  людей  всего  лишь  как
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потребителей своих услуг. Как с этим быть?

Ирина: Подобная проблема возникает, потому что даже в религиозных людях в

большинстве случаев преобладает материалистичность восприятия.

То есть религия для многих – это,  конечно,  хорошее отвлечение от мирских

проблем, но в то же время они продолжают быть материалистами в том смысле, что

они не могут полностью богу доверить свою жизнь Отцу нашему, Свету, Богу, как вы

его понимаете, Абсолюту. У него много разных имен, под которыми понимается одно

существо.

Не могут полностью отдать Богу свое будущее,  в том числе свое финансовое

будущее, и за счет других людей, еще прикрываясь религией, они начинают строить

себе  какие-то  блага,  то  есть  сверх необходимого.  Для жизни,  для  развития  и  тому

подобного.

Это всеобщая проблема  опять в материалистичности вашего сознания, потому

что именно материалистичность сознания дает такое состояние духа, когда он часто

пребывает в негативных эмоциях.

 А когда он пребывает в негативных эмоциях, он отгораживается от того потока

света и любви, о котором мы говорим, который дает бесконечное счастье.

В этом случае  человек начинает  искать  счастье  во  временных материальных

удовольствиях, для которых естественно нужны деньги.

Потому  что  те  производители  этих  удовольствий,  которые  вам  их  продают,

естественно  тоже  стремятся  к  еще  большим  удовольствиям.  И  для  этого  им  тоже

нужны деньги, в том числе сделанные на вашем удовольствии.

Все  это  завязано  в  такую  жесткую  систему   эгрегориальную.   И если  будет

преобладать  не материалистичность  восприятия,  а  приоритет духа  над материей,  то

негативных эмоций будет возникать меньше, они будут чиститься в человеке, и тогда

он сможет почувствовать поток любви и будет от него бесконечно счастлив, и в этом

случае  он  не  только  не  будет  злоупотреблять  своей  религиозной  миссией  в

финансовых целях, но, наоборот, он будет искренне нести свет любви и не брать от

своих учеников, адептов или прихожан, а, наоборот, им отдавать свое материальное

состояние, потому что для такого человека отдавать - намного приятнее, чем брать, в

том смысле, что приносит счастье.

 

0:09:55 Какую  социально-экономическую  систему  вместо  существующей

капиталистической вы бы нам посоветовали?
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Ирина:  Дело  в  том,  что  при  вашей  преобладающей  материалистичности

восприятия любая социально-экономическая система будет наполнена тем же самым

содержанием, что и сейчас.

Даже если вам дать социально-экономическую систему, где не будет свободного

рынка, а будет все регулировать государство, как на многих планетах межзвездного

союза, например, на том же Дараале, то это ни к чему не приведет, потому что в тех

властных структурах  государственных, которые будут контролировать производство и

сбыт продуктов, будут сидеть те же самые люди с материалистичным восприятием, и

имея  доступ  к  денежным,   производственным,  технологическим  и  иным  ресурсам

вашего  государства,  в  любом  случае  будут  этим  злоупотреблять,  как  и  ваши

капиталисты. 

То есть при смене управляющего сама система управления не поменяется.

Капитализм, социализм и другие формы  - всего лишь формы общественного

устройства, к которым общество той или иной цивилизации подготовлено. В том или

ином государстве устанавливается тот строй правления и экономики, которое  данное

общество  поддерживает.  На  Бурхаде  –  это  демократия,  говоря  вашим  языком.  С

экономической точки зрения  у нас и государственное управление,  и общественные

организации,  и  частные  участвуют  в  производстве  и  сбыте  товаров,  предметов

необходимости. У нас может быть долевое участие.

Люди, контролирующие экономический процесс,  проходят обучение,  отбор, в

том числе психологический, чтобы они понимали, что работают с потоками энергии

денег или финансовых потоков.  Это тоже форма энергии,  и с ней тоже надо уметь

работать.  Нужно  уметь  держать  себя  в  моральной  чистоте,  чтобы  не  начать

использовать то,  что предназначено на благо всех, на благо себя,  то есть понимать

задачу общего дела.

Этому тоже  учат,  и  у  вас  должны постоянно  говорить  с  теми,  кто  учится  в

финансовых  институтах,  в  образовании,  где  готовят  финансистов,  экономистов  и

других  людей,  от  которых  зависит  управление  материальным  потреблением,  а  это

очень важный аспект цивилизации.

От  проработки  экономического  статуса  зависит  и  внутренняя,  и  внешняя

политика.  Я,  Роам  Тийан,  считаю,  что  при  вашей  идеологии   любая  социально-

экономическая система будет давать сбои в соотношении числа богатых и бедных.

 

МидгасКаус с планеты Эслер: у нас на планете общинный строй  управления.



За  каждый  город  отвечает  община,  которая  решает  и  экономические  вопросы,  и

социальные, и политические.

Союз  общин  Эслера  решает  общепланетные  вопросы,  в  том  числе  по

отношениям  с  Межзвездным  союзом.  Насчет  нашей  экономической  системы  я  бы

подобрал аналог среди ваших систем – социализм, но с разрешением не только частной

собственности, но и мелкого производства. Кооперативный социализм с социальными

гарантиями всем гражданам Эслера – медицина, образование и т д.

Вопрос о собственности на многих планетах Межзвездного союза решается так

–  при  рождении  гражданин  является  собственником  того  или  иного  пространства,

которое ему дарит общество. Обычно это какое-то жилое помещение.

Многие сначала воспитываются в своих семьях, но, когда придет время создать

свое пространство, ребенок знает, что оно для него создано, и он будет там жить.

Везде,  где  выделено  бесплатное  жилье  гражданам,  его  нельзя  продать  или

подарить, такие формы сделок запрещены. Это для того, чтобы человек под какими-то

эмоциями  не  пошел  на  то,  чтобы  потерять  имеющееся.  Он может  продать  то,  что

заработал  сам,  а  то,  что  ему  подарило  общество,  он  должен  использовать  или

отказаться.

На  планетах  Межзвездного  союза  образование,  здравоохранение  и  армия

являются  вопросами  безопасности,  то  есть  создание  внутреннего  климата  для

проживания  граждан  и  вопрос  безопасности  существования  власти,  то  есть  тех

конкретных личностей, которые возглавляют.

Чем  больше  количество  людей  недовольных  политикой  власти,  тем  больше

негативных эмоций и чувств идут в общий эгрегор государства и негативным образом

влияют на самих правителей.

Они забирают у них здоровье, успех, удачу – энергетически перекрывают.

У  нас  это  понимает  каждый  правитель,  и  обучение  этим  энергетическим

процессам входит в программу образовательных учреждений.

Я нахожусь в состоянии контакта с жителями вашего мира с 1983 года, и для

меня было большим открытием,  что в  ваших школах не учат  влиянию эгрегоров и

вообще энергетическим процессам в самой элементарной форме. Я не понимал, как

тогда может существовать общество?

 

0:19:42 Получается социально-экономическая система не так важна, пока

во главу угла не будет поставлено духовное развитие?

https://www.youtube.com/watch?v=tGG3WNZUr6A&t=1182s


Ирина:  Даже если во главе власти поставить положительного человека, то от

него на самом деле не все зависит.

Главное,  чтобы  вся  система  тоже  была  настроена  на  то,  чтобы  те

положительные изменения, которые он введет в законы – могли пройти, и не только

пройти на бумаге, но и воплотиться в вашей практической жизни.

Если  те  законы,  которые  будет  принимать  высоковибрационный  дух,  будут

непонятны  для  вашего  крупного  предпринимательства,  то  эти  крупные

предприниматели  и  иные  люди,  которые  их  поддерживают,  будут  всячески

препятствовать  введению  этого  закона  явно  и  неявно.  Посылая  им  мыслеформу

неприятия, в общем эгрегоре планеты они будут создавать диссонанс.

Поэтому межзвездный союз и считает,  что существуют те законы, к которым

общество готово. И именно поэтому считает бесполезным и даже вредным вводить

какие-либо преждевременные изменения,  даже положительные,  если само общество

еще не пришло к ним эволюционным путем.

Под словом «общество» я понимаю более 70% взрослого населения от 16 лет.

 

0:21:35 Может, проблема в том, что у власти и общества нет положительной

обратной связи?

Ирина:  Похожая  система  создана  на  Эслере.  Дело  в  том,  что  община

управления,  но  в  этой  общине  тоже  есть  свои  законодатели,  например,  те  законы,

которые придумали их предки – неизменны.

Если  законодатели  считают,  что  нужно  ввести  в  закон  общества  любое

изменение, даже самое незначительное, но которое повлияет на практическую жизнь

граждан, то сначала пишется законопроект этими законодателями, под которым стоят

подписи тех, кто его поддерживает.

Потом законопроект  обсуждается  в  самой общине,  то  есть  в  управленческой

системе того города, где возник этот депутат или группа, которая хочет внести.

Если там вносится какая-то критика, они там все приходят к единому мнению –

какие изменения внести. Чтобы все были согласны – это не менее 70% управляющей

общины.

Все это выводится на уровень обсуждения общей общины – то есть Эслера. И

опять  там  идет  доработка  тех  моментов,  опять  вносится  критика  или,  наоборот,

одобрение, и он изменяется соответствующим образом.

И когда он уже утвержден на уровне общей общины Эслера, тогда через наши
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средства связи, через наши коммуникации этот законопроект в простом и понятном

виде доносится до каждого взрослого жителя Эслера, где бы он ни работал.

Будь  он  в  космосе,  будь  он  на  другой  планете,  до  него  доносится  этот

законопроект.  У  нас  даже  есть  автоматическая  система  для  этого.  Рассылки  так

называемых сообщений законодателей.

И там то, что одобрено – предлагается к рассмотрению общим советом Эслера в

простой понятной форме, совершеннолетним  гражданам.

Я понимаю под этим словом граждан, которые закончили общеобразовательное

учреждение.  Это примерный возраст вашего старшеклассника, то есть 8-10 класс. Он

еще  не  прошел  обучение  на  специализацию,  но  уже  прошел  начальные  какие-то

обучения, имеет осознанность в нашем обществе.

И  каждому  такому  Эслеровцу  отсылается  этот  текст,  и  у  нас  есть  такая

автоматическая  система,  что  каждый  может  нажать  на  кнопку  «согласен»  или  «не

согласен». И дать свои комментарии.

Когда будут опрошены не менее 70-75% всех граждан Эслера – будут смотреть

результат. Если такой же процент одобрит, не менее 70% из тех, кто дал ответ – значит,

проект продвигается.

 Если будет какая-то критика, неприятие или вообще отвержение – он тут же

вообще  отодвигается  и  не   предлагается  к  рассмотрению  еще  несколько  лет,  по

крайней мере, в первоначальном виде.

Я думаю, что и для вашей планеты это было бы оптимальным вариантом, то

есть,  возможно,  устраивать  одобрение  разных  законов,  объявляя  по  телевидению

наподобие голосований, референдумов или соцопросов. И мнение народа доводить до

ваших законодателей  и самых высших эшелонов власти.  Я думаю,  многое для  них

станет неожиданным.

 

0:26:25 Может  ли  новая  группа  лиц,  которая  имеет  новые  социально-

экономические решения, войти в политику, или надо ждать пока общество для

этого созреет?

Ирина: Ваши депутаты и законодатели – тоже часть общества, и они приходят в

правительственные структуры  как  на  работу.  Когда они предлагают принять  закон,

подписывают  его  или  отвергают,  они  руководствуются  моральными  нормами  того

общества, где они находятся, своим уровнем духовности и т.д.

Новые законодатели, которые придут на работу, будут вносить какие-то новые

https://www.youtube.com/watch?v=tGG3WNZUr6A&t=1585s


предложения,  или у давно работающих появятся новые идеи. Вносить предложения

можно. Любая общественная структура у вас на Земле имеет право вносить какие-то

предложения,  но  одобрение  и  рассмотрение  этих  предложений  будет  решаться

властными структурами.  На эгрегориальном уровне  учитывается   уровень  сознания

всего общества.

Любой законодатель,  включенный в  государственный эгрегор,  понимает,  что

тот или иной закон не пройдет, и соответствующе к нему относится.

 

0:28:52 Сильно  ли  отличаются  социально-экономические  системы  среди

разных цивилизаций нашей галактики?

Ирина:  Да,  достаточно  сильно,  особенно  если  идет  речь  о  разных  типах

гуманоидных цивилизаций.

Дело в том, что среди условий вхождения в межзвездный союз обязательны три

политических  условия:  отсутствие  активных войн на  планете  и  в  колониях,  полная

свобода совести, имеется в виду забота о религиозных и прочих организациях, в том

числе  и  атеистических,  это  полная  свобода  совести  и  свобода  слова,  то  есть,  нет

никаких  ограничений  на  высказывание  своего  мнения,  но  без  призывов  к

деструктивному  поведению,  дестабилизирующему  государственное,  политическое,

экономическое  и  моральное  состояние  этого  общества.  Следующее  условие  –  это

отсутствие смертной казни за любые преступления.

 

0:30:28 Существуют ли тоталитарные политические режимы на планетах

не входящих в Межзвёздный союз?

Ирина:  Да,  есть  авторитарные  режимы,  которые  не  входят   из-за  своих

системных управлений, не отвечающих условиям межзвездного союза, хотя по другим

условиям подходят.

 

0:30:47 На  Земле  сложилась  ситуация,   когда  из-за  дальнейшего

технического развития человечество может самоуничтожиться.  Для того чтобы

этого избежать - необходимо активное духовное развитие. Но так как мы сильно

погрязли в материальном, то духовно тоже мало кто развивается. Как решить эту

дилемму?

Ирина: Отвечает Раом Тийан с планеты Бурхад.

Да,  действительно,  техническое  оснащение  любой  цивилизации  –  это  как
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стимул для ее дальнейшего развития, так и всегда ответственность за использование

тех или иных технических ресурсов.

Естественно, чем выше энергетические, технические возможности цивилизации,

тем выше должна быть осознанность правителей, правительства этой расы.

Мы сейчас не говорим о каждом отдельном гражданине планеты, потому что на

любой  планете  может  воплотиться  любой  дух,  но,  по  крайней  мере,

правительственные военные структуры должны соответствовать  своей осознанности

той технике и той энергетике, которые они используют на свое планете.

Именно  поэтому  в  межзвездном  союзе  существует  прямой  закон,  который

принят  и  подписан  всеми  входящими  в  него  планетами,  чтобы  мы  не  давали

технических  подробностей  мирам,   не  входящим  в  межзвездный  союз,  о  создании

какого-либо вида вооружения, технического оснащения и энергетической установки,

который может резко изменить тот мир, который  не входит в межзвездный союз, в том

числе и ваш.

То есть не видит межзвездный союз, его руководство, еще той ответственности

у ваших властных  структур, которой можно доверить такие средства.

Под этими средствами понимается как система перемещения, гравитационных

прыжков  между  звездами  в  пределах  галактики,  так  энергетическое  и  техническое

оснащение,  в  том  числе  биологическое,  например,  для  создания  биороботов  и

некоторых других вещей, в том числе в энергетике людей.

Все  это  можно  использовать  для  большей  деградации  вашего  общества  на

данный момент времени.

Именно поэтому у нас после вступления в межзвездный союз открываются все

пути  для  оснащения  вновь  вступившей  цивилизации  всеми  ресурсами:  научными,

техническими, культурными, духовными и иными.

Межзвездный союз предоставляет все свои данные и все свои базы для изучения

ученым этой планеты, которая вступила.

 

0:34:01 Бывало  ли  такое,  что  цивилизация  при  своём  техническом

развитии, создавала новое мощное оружие и уничтожала в итоге и собственную

планету, и собственный биологический вид?

Ирина:  Да,  такие  случаи  бывали.  Уничтожали  планету  и  собственный

биологический  вид  либо  из-за  войны,  либо  просто  из-за  излишнего  потребления

материальных ресурсов, вызывали катастрофы.
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Например,  Дараал. Много тысяч лет назад их предки жили на другой планете, и

они,  не  воюя  на  тот  момент  времени,  пришли  к  тому,  что  излишнее  потребление

ресурсов своей планеты,  которая уже превышала свои возможности по содержанию

этих граждан, просто разрушилась,  и спаслось там не так много жителей, то есть очень

много погибло.

А оставшиеся переселились на другую планету и создали там такое общество,

которое мы знаем теперь как Дараал. С другими законами.

 

0:35:07 Есть  информация,  что  представители  внеземных  цивилизаций

связывались с  ООН и руководством различных стран в  попытках образумить

человечество и наставить его на гармоничный путь развития. Действительно ли

это было?

Ирина: Попытки действительно были, в конце 50-х годов после того, как ваша

цивилизация запустила первое космическое тело на орбиту Земли. Ваша цивилизация

уже стояла на грани уничтожения, и на самом деле ваши две ведущие державы на тот

момент, ядерные державы, уже совершали пуски ядерных ракет друг в друга, и только

силы  межзвездного  союза  останавливали,  перехватывали  эти  ракеты  и  не  давали

погибнуть людям.

Потом  представители  планеты  Ташиг  вышли  на  контакт  с  правительством

США, представители планеты Эслер вышли на контакт с представителями СССР.

Под представителями я понимаю ведущее военное и политическое руководство,

несколько человек были с той и с другой стороны.

Это был физический контакт,  и объяснили этим людям, что подобная политика

в отношении своей планеты чревата ее гибелью,  и  что межзвездный союз в любом

случае  не  даст  из-за  амбиций  этих  политических  руководителей  уничтожить  весь

народ,   и  при  продолжении  подобной  политики  будут  предприняты  меры  по

устранению подобной власти.

После этого контакта было подписано соглашение, что имена  руководителей,

которые вступали в контакт,  не разглашали представителям других стран, кто бы ни

вступил в контакт с землянами.

Но в этом соглашении не было сказано, чтобы было умалчивание о самом факте

контакта  с  той  и  с  другой  стороной.  Просто  было  подписано,  что  чтобы  не

разглашались конкретные личности.

И  после  этого  контакта   ситуация  стала  развиваться  таким  образом,  что
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руководство СССР и США сбавило свою агрессивную полемику и пришло к общим

идеям, и угроза разрушения Земли миновала в этот момент времени.

 

0:38:27 Было  ли  такое,  что  вам  приходилось  перехватывать  уже

запущенные ядерные ракеты в воздухе?

Ирина: Они уже были запущены.

 

0:38:39 Каких  контактёров  на  Земле  больше  -  с  плазмоидными

(энергетическими)  цивилизациями  или  цивилизациями,  имеющими

биологические тела?

Ирина: Дело в том, что самих плазмоидных цивилизаций в десятки раз больше

в  галактике,  чем  гуманоидных,  и  они  активно  стремятся  к  контактам  по  разным

причинам. Поэтому плазмоидных контактеров намного больше, чем гуманоидных.

 

0:39:02 Некоторым  контактёрам  даётся  личный  код  для  установления

телепатической связи в любой момент. Такое действительно имеет место быть?

Ирина: Например, контактеру  Ирине после установки двух эслеровских чипов

была дана  фраза  на  эслеровском языке,  которая  включает  телепатически  канал  для

обмена информацией в любой момент времени. У нас есть координационная группа на

Эслере,  которая  слышит  обращение  через  чип,  настраиваемый этой  фразой,  и  дает

телепатический  ответ.  Это  будет  не  один  и  тот  же  специалист,  а  тот,  кто  будет

находиться в данный момент.

Задавать  можно  любые  вопросы,  но  вы  получите  личное  мнение  того,  кто

отвечает. Он должен в конце сказать своё имя и звание, то есть профессию.

 

0:40:07 Для  общения  между  собой  внеземные  цивилизации  используют

телепатическую связь с передачей голографических символов?

 Ирина:  В том числе  бывает  и  так,  но  есть  еще группа  языков,  общих для

межзвездного  союза.  Это  языки  Бурхада  и  Тумесоута,  и  те  законы,  которые

необходимы для исполнения  в  межзвездном  союзе,  выпускаются  на  одном из  этих

языков.

Переговоры  на  собраниях  межзвездного  союза  ведутся  на  языке  одного  из

создателей союза, а если кто-то не знает этого языка, то существуют автоматические

переводчики, например, на бурхадский. С бурхадского могут переводить с помощью
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преобразователя на другие языки, в том числе на плазмоидный.

 

0:42:07 Есть  информация,  что  белковых  цивилизаций  не  так  много  от

общего количества цивилизаций в космосе. Так ли это?

Ирина:  Если среди  100  миллиардов  звезд  нашей  галактики  существует  727

гуманоидных цивилизаций,  причем у многих из  них есть колонии,  и в  десятки  раз

превышающие  их  тонкоматериальные  формы  жизни,  которые  мы  называем

плазмоидами,  то  по  соотношению   всех  форм  жизни  к  числу  всех  звезд,   можно

сказать, что белковых цивилизаций не много.

Среди  белковых  форм  жизни  в  нашей  галактике  чаще  всего  встречаются

антропоморфы,  чуть  реже  рептилоиды  и  еще  реже  –  насекомоподобные,

птицеподобные и разумные подводные  формы жизни. Подводные жители не могут

выйти в космос из своей среды, но там воплощаются разумные духи.

 

0:44:03 Насколько  часто  встречаются  кремниевые  формы  жизни  в

космосе?

Ирина:  В  нашей  галактике  реже,  но  есть  галактики,  где  кремниевая

преобладает. Также есть сероводородные формы жизни. Наша галактика построена на

углеродной форме жизни, она привычна землянам. Бывают смешанные – углеродно-

кремниевые и т д.

 

0:44:39 Антропоморфных форм жизни в нашей галактике больше,  чем в

других галактиках?

Ирина: Да, у  нас процент антропоморфов выше.

 

0:44:47 А  есть  галактики,  где  преобладают  неантропоморфные  формы

жизни?

Ирина:  Да, такие  тоже есть. По исследованиям других галактик  мы видели,

что там встречаются совершенно непонятные нашим ученым формы.

 

0:45:33 Перемещаются ли эти необычные формы жизни между звёздами?

Ирина:  Да, это могут быть существа, которые напоминают ваших насекомых,

они могут долгое время существовать без кислорода, выдерживать низкие и высокие

температуры за счет хитинового покрова. Такие могут путешествовать в космосе без
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защитных костюмов.

Есть цивилизации, у которых планета разрушилась по каким-то причинам, и они

не хотят создавать колонии, и живут на кораблях, на огромных базах просто в космосе.

 


